

Error: Logo Conecta no disponible

Error: Logo Tec no disponible

Tiene en la danza su trampolín artístico



Perseverancia, alegría y pasión son valores que definen el éxito en la formación de la alumna **Karla Borda Esquivel**, quien además compartió su talento artístico a través del **Arte y la Cultura** del Tecnológico.

Egresada de la **Licenciado en Diseño Industrial (LDI)**, Karla sabe que la dedicación es la clave que le ha permitido desarrollarse como persona, profesionista y artista.

“Toda la vida he cantado y bailado y tocado el piano, empecé desde los cuatro años, en mi casa siempre se vivió ese ambiente de música, de danza”, expresó.

En el Tec se involucró desde el primer semestre en actividades de Arte y Cultura participando en **Festival de la Canción** y como bailarina en **Ensamblés**.

Aseguró además que uno de los momentos más característicos a su paso por el **Equipo Representativo de Danza del Tec**, fue el viaje que realizaron a Nueva York para participar en el **Dumbo Dance Festival**.

“En el 2019 nos fuimos a este festival de danza contemporánea lo que me dio la oportunidad de conocer mucha gente y de entrenarme en otras disciplinas.

El equipo representativo de danza fue una plataforma muy buena que me dejó disciplina y organización, además traían a maestros de buenísima calidad con quienes tomábamos clases”,

recordó.

Karla aseguró que ser dedicada y entregarse por completo en el escenario son elementos que la llevaron a desarrollar más habilidades artísticas y profesionales. Fotografía: @JBSA MEDIA

Karla Borda en escenario

La estudiante señaló que otro de los momentos que más la marcaron durante su trayectoria fue participar en el espectáculo **Murmullos**, inspirado en la novela Pedro Páramo.

“Murmullos fue lo más bonito que hice en el Tec, me encantó, fue una historia original, lo que era padre de esta obra era que los bailarines eran los principales, ahí tuve un papel de solista”, expresó.

Esta entrega sobre el escenario llevó a Karla a ser galardonada en la **Gala Borrego en el 2018** por **“Mejor Bailarina”**.

En ese mismo año fue acreedora al reconocimiento de **“Mejor Bailarina de Danza Moderna”** en la **Gala Maldonado**, ceremonia donde se distinguen a los alumnos más destacados en Arte y Cultura del Tec.

MOTIVACIÓN EN EL AULA

Otra de las grandes pasiones de la estudiante, es el diseño, motivo que la llevó a elegir la Licenciatura en Diseño Industrial como carrera profesional.

“Me gusta solucionar problemas a través de objetos, o a través de experiencias, creo que cualquier problema tiene una solución a través de un algo y por eso elegí estudiarla”, mencionó.

Como parte de su servicio social participó como tutora en línea en el **Centro Virtual de Aprendizaje (CVA)** del Tec.

El CVA es una plataforma educativa del Tec, con cursos gratuitos dirigido a distintas comunidades.

“La gente que tomaba los cursos virtuales era casi siempre adultos mayores y era muy padre convivir con ellos porque eran muy divertidos”, comentó.

Esto la llevaría a recibir un reconocimiento en el 2016 al **Sentido Humano** por su desempeño en servicio social ciudadano.

“Me gustan mucho las dos cosas me encanta el diseño y me encanta bailar”, aseguró Karla Borda.

Karla Borda y premio reconociendo su talento en la danza

Karla también dijo que el Tec fue una plataforma que la formó no solo como diseñadora, sino que además la dotó con diversas habilidades.

“El Tec te da tanto contactos, como las experiencias que viví en Arte y Cultura, todo.

Actualmente estoy trabajando, planeo seguir trabajando un tiempo para seguir ganando experiencia y a la par quisiera seguir bailando y haciendo lo que me gusta”, manifestó.

Trayectoria Karla Borda Tec de Monterrey

APOYO INCONDICIONAL

Karla sabe que parte de su éxito se debe al apoyo que recibió de su familia, a quienes agradeció por inculcarle ese amor por el arte y la cultura.

“A mis papás que siempre me apoyaron, les agradezco todo el tiempo, siempre me han apoyado en todo lo que he decidido hacer”, reconoció.

Finalmente, señaló que subir al escenario del Auditorio Luis Elizondo será una de las experiencias que más extrañará aunado a la guía de sus profesores.

“Marcela Salazar, directora de la Compañía de Danza Moderna del Tec, le quiero agradecer, pues gracias a ella y que es tan persistente logramos hacer tantas cosas”, dijo.

Y es precisamente Marcela Salazar, quien reconoció las notables habilidades de la alumna:

“Karla tiene grandes condiciones técnicas y es muy trabajadora, además de que en su ejecución uno puede ver fácilmente su amor por la danza y cuando baila se transforma totalmente”, señaló.

Destaca además su entrega en el escenario y le brindó un mensaje de éxito ahora como EXATEC:

“Estoy segura que brillarás en lo que sea que decidas hacer, así como brillaste en el escenario por todos estos años. Sigue con esa entrega y luz que tanto te caracteriza. Te deseo mucho éxito y felicidad, no puedo esperar ver cómo destacarás como profesionalista”, comentó emocionada Marcela Salazar.

Con información de María Alcalá

SEGURAMENTE QUERRÁS LEER TAMBIÉN:



Comunicóloga por profesión y artista por elección, Mariana Almaguer concluye su carrera dentro del campus Monterrey con destacada trayectoria en los escenarios
tec.mx